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総合科目は 7月 9日の補講をもって終了しました。 

成績は、毎週の短い提出物に加えて、レポートを提出していただき、それによって採点します。 

 

今回のレポートの内容は、 

 

（１） この総合科目から学んだことと感想（B5 1-2 枚程度） 

（２） エコネット掲示板に書き込んだ意見の印刷物(書き込んだときの名前は 

ニックネームでもかまいません。提出時に「これは私が書き込んだ」 

ことがわかるように、書き込んだところがわかるようにして提出してください。 

 

レポート提出方法 

 締め切り  7 月 21 日午後 8 時 50 分 

               提出場所   車道校舎の教務課の窓口 

（レポート提出用の箱がありますのでそこに入れてください） 

 

注意 

できたら、掲示板に書き込むのは、総合科目でこれだけ勉強した皆さんは、容器包装リサイクル

法についての意見を(これのほうがリサイクル全般より難しい！) 書き込んでください。私自身も

いろいろ書き込んでいますが、最近書き込んだのは次のような意見です 

 

(^_-)容器包装リサイクルについて、一昨日、佐塚君が面白い記事を見せてくれました。 

それはイオン系が、容器包装リサイクル費用の拠出を拒否したと言うニュースでした。 

詳しいことを調べてぜひ書き込みを・・・。 

というのは、今まで業者負担では９９％以上が「小売業者」が負担し「生産者の負担は 

極端に少ないのです。容器包装が如何に軽量化するか、如何に工夫を凝らすかのほとんど 

の責任は、生産者にありますので、これではイオンが起こるのは当然だと思います。 

中間報告などを見ても、この点が明らかにされていません。一体どこをどう改善すべきか、 

と言う問題を、もっとデータに基づいてつめて欲しいと思ってしまいます。 

中央環境審議会廃棄物リサイクル部会の「容器包装リサイクル制度見直しに関わる 

中間取りまとめ」(案)や、6月 16 日の産業構造審議会環境部会廃棄物・リサイクル 

小委員会第 24 回リサイクルワーキンググループの中間取りまとめ(案)を読むと、 

「拡大生産者負担」の問題があまり意識されていないので、全体として焦点がぼけています。

みなさんできるだけ調べてみてください。 

書き込みは      http://leo.aichi-u.ac.jp/~bando/contents.html から・・・・ 

http://leo.aichi-u.ac.jp/%7Ebando/contents.html

